

Seid nicht traurig, wenn ihr an mich denkt!
Erzählt von mir und lasst mir einen Platz zwischen Euch,
so wie ich ihn im Leben hatte!



Anton Köhler

† 17.08.2019

Danke

für die stille Umarmung;
für die tröstenden Worte,
gesprochen oder geschrieben;
für alle Zeichen der Liebe,
Verbundenheit und Freundschaft.

Besonderen Dank an

- Pater John Peter und Wolfgang Bork
- Die Sangesfreunde Oberginsbach
- Herrn und Frau Hefner/Bestattungen
- Das Team vom Seniorenzentrum Dörzbach
- Das Praxisteam Dubowy
- Die Schwestern der Sozialstation Jagsttal
- Die Mitarbeiter/innen des DRK in Gaisbach
- und die Demenzgruppe Westernhausen
- Die Parkinson Selbsthilfegruppe Künzelsau

**Claudia, Anita, Markus und Ulrike
mit Familien**

Oberginsbach, im August 2019